



小牧幼稚園 園だより 第359号 2020年8.9月  
教育目標「神を敬い 人を愛し 平和を作り出す子どもを」  
年主題「こころが満たされる」  
年聖句「喜びと平和とであなたがたを満たす」ローマ 15 : 13

夏休みも終わり2学期を迎えました。夏の幼稚園の間、毎日毎日、先生たちと、2学期を迎える準備、相談をしてきました。秋は行事が色々あり、その一つ一つが、一からの相談になり、昨年までの経験が役に立たない場面が多々あり、知恵の出し合いとなりました。そのひとつが「夏まつり」となりました。例年のように、祭りを楽しむ。子どもたちの「心」「体」がワクワクするような祭りにはなりませんでしたが、来年の祭りへと繋がるよう、来年も祭りがあると良いな、と子どもに思ってもらえるように考え、準備をしてきました。そして、みどり組が楽しみに待っていた「お泊り保育」、まず、やっていいのか？からのスタートと成りました。先生たちと相談する前に、盆のお休みを頂いた一週間、園長・副園長との家庭内職員会議？が延々続き、毎日、コロナウイルスの感染拡大のニュースを見聞きしながら、小牧市内の感染者が出るたび、止めようか！本日はゼロ、やろうか！と、あっちに行ったりこっちに行ったりの毎日でした。それでも、お泊り保育をこの年齢で、経験・体験する機会を逃してはならないと言う考えは双方（園長・副園長）にあり、例年夏休み前に行っていたのを、休み明けにずらし用意していましたが、コロナウイルスの感染が終わったわけではなく、時期を遅らせてもやりたい、これ以上遅らせれば、子どもたちが秋の行事に追われるようになってしまいます。現に、運動会も例年より2週間遅らせ、その後すぐ、小牧山への遠足が待っています。先生たちの中にも、行事に追われるような指導計画を作成していくと、ゆとりが無くなり、それが子どもの中にも、影響すると心配していました。色々考え、やっと夏前の予定通り、9月4日にやろうと決め、先生たちに相談をはじめ、その段階でいつもの貸布団屋さんをお願いしました。布団屋さんの「ええーやるんですか？」が第一声でした。例年は二人で1枚のところ、今年は一人1枚お借りします。金額も倍になりますが？と言われ、その通りで、お願いします。このように準備が始まりました。それでも「密」になるのが避けられない、幼稚園生活・お泊り保育です。みどり組の家庭へは、感染予防には努力しますが、ご心配であれば、お休みくださいと、お願いしました。エアコンをかけ、空気清浄機をかけ、防犯の安全のため一階の窓は開けられませんが、2階の窓は開け、ドアを開放し、園全体から外へ空気が流れるようにし、定期的に「安定型次亜塩素酸ナトリウム」を噴霧して過ごしました。当然先生たちはほとんど寝ることができませんでしたが、子どもたちの「もう一回したいね」の言葉と、数人の親からは「前々日からリックサックを抱え、お泊りごっこを家でしていました」との言葉に、喜びをもらい、この経験が、きっとこの子たちの明日のへ希望へと繋がると確信しました。

9月1日から、いつものように、バスの子どもたちは、転がるように飛び出し、保育室向かって走っていきます。幼稚園のいつもの生活が始まりました。子どもたちが、いつもの生活ができるように、私たち大人が工夫していけるようにしたいと思っています

9・10月の給食メニュー

9月	1日(火)	デニシュパン	ソーセージ	果物
	3日(木)	五目御飯		果物
	8日(火)	クロワッサン	鶏のから揚げ	果物
	10日(木)	チキンライス		果物
	11日(金)	冷やし五目そうめん		果物
	15日(火)	デニシュパン	ソーセージ	果物
	17日(木)	ハヤシライス		果物
	18日(金)	麻婆豆腐ご飯		果物
	24日(木)	ジャージャー麺		果物
	25日(金)	カレーライス		果物
	29日(火)	クロワッサン	鶏のから揚げ	果物
10月	1日(木)	焼きそば		果物
	2日(金)	けんちん丼		果物
	6日(火)	デニシュパン	ソーセージ	果物
	8日(木)	すき焼きご飯		果物
	9日(金)	五目うどん		果物
	13日(火)	メープルワッフル	鶏のから揚げ	果物
	15日(木)	カレーピラフ		果物
	16日(金)	五目御飯		果物
	20日(火)	デニシュパン	ソーセージ	果物
	22日(木)	ひじきご飯		果物
	23日(金)	豆乳シチュー		果物
	27日(火)	クロワッサン	コロッケ	果物
	29日(木)	ミートソーススパゲティ		果物
	30日(金)	お芋ご飯	豚汁	果物

\*食材によりメニューの変更もあります。

\*バザーのお知らせ。

この十数年、11月23日は小牧幼稚園の「バザーの日」に制定され、在園生は勿論、隣近所、そして、同窓会のようにこの日を、幼稚園に帰る日としている卒園生その後家庭も数多くお見えですが、今年は残念ながら中止とさせていただきます。物品の販売だけなら可能ですが、狭いところでの食事をしながらの団欒は難しいと、断念しました。小牧幼稚園のバザーは収益の全額を、困っているところへ献金させていただきます。すでに毎年お送りしている団体からは、今年もよろしくとのお手紙を頂いています。今年はお断りすることになります。きっと日本中で同じことが起こっていると思います。困っているところは一杯あることでしょう。コロナウイルスの感染拡大対策で、不思議に思うのは、担当大臣が厚労省や文科省でなく経済再生大臣で、経済優先の対策をされているようで、それならば、困っているところに、優先的に手を差し伸べることが、できるのでないかと思います。心意気を見せていただきたいものです。

\*今後の予定

- ・ 10月17日（土） 運動会 今年、コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、卒園生・親のプログラムは行わない予定です。
- ・ 11月23日（月）に予定していました「バザー」は上記のように今年度は中止となりました。

☆2021（令和3）年度の入園申込は、入園予約が終了しました。